

Hans Pflug-Franken †

Fränkisches Liebeslied

Durch alte fränkische Orte
sind wir gegangen.
Des Sommers goldene Horde
hielt uns gefangen.

Unsichtbar streiften die Reiter
dein Kleid –
Aber schon waren sie weiter,
aber schon waren wir weit.

Grüne Kornmeere blühten,
Wipfel bauschten sich dicht.
Wir sahen nur unsere Augen,
Wir sahen sie nicht.

Um das alte Gemäuer
strich der Segler und schrie.
Fragt er nach Hof und Scheuer?
Danach fragt er nie.

Des Hopfens schräge Stangen
stießen den Bussard nach.
Wir sind weiter gegangen
durch den trunkenen Tag.

Immer liefen die Wege
weiter und rasch davon –
Immer lachten die Wege
im roten Mohn.

Wir sahen nur unsere Augen,
schwammen im Aether wie Licht,
spürten die Wälder hauchen,
sahen sie nicht.

Helmut Häußler

Der Hans-Sachs-Brunnen in Nürnberg



Hans-Sachs-Brunnen, Gesamtansicht

Foto: Bildstelle und Denkmalsarchiv Stadt Nürnberg, Hochbauamt